
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 第３回越前市環境審議会委員会 

(2) 開催日時 令和３年１１月１日（月曜日）午後１時半～午後３時４０分 

(3) 開催場所 越前市役所１階 ｅホール 

(4) 出席委員氏名 

奥村委員 西出委員 河野委員 右原委員 清水委員 

松浦委員 有定委員 冨田委員 佐藤委員 仲村委員 

横山委員 恒本委員 磯野委員 岡部委員 藤木委員 

田淵委員 大竹委員 奥山委員 吉田委員 

(5) 欠席委員氏名 なし 

(6) 出席所管課職員職氏名 

環境政策課 課長 津田、副課長 山田、主幹 澤田、 

主事 宮崎 

産業政策課 官民連携プロジェクト推進室 室長 川端、 

副課長 丸山 

(7) 会議議題 

（１）第２回脱炭素社会検討部会の結果について 

（２）意識調査アンケートの結果について 

（３）環境基本計画案について 

(8) 傍聴者の数 １人 

(9) 会議資料の名称 

（１）【資料１】第２回脱炭素社会検討部会の結果について 

（２）【資料２－１】アンケート調査結果報告書 

   【資料２－２】アンケートから見えた現状・課題と計 

画への反映について 

（３）【資料３－１】越前市環境基本計画（案） 

   【資料３－２】越前市環境基本計画（案）概要版 

   【資料３－３】環境基本計画 指標改定一覧（案） 

(10) 会議の内容の要旨 

（１）第２回脱炭素社会検討部会の結果について、事務局よ

り説明 

   西出部会長より、削減シミュレーション結果について、

補足説明 

≪意見≫ 

・中小企業等の脱炭素に向けた設備投資に対する支援制度の



新設や既存補助制度（太陽光パネル・電気自動車）の拡充な

ど、これを機に中小企業等の協力が得られるような支援を検

討して欲しい。 

 

（２）意識調査アンケートの結果及びアンケートから見えた

現状・課題と計画への反映について、事務局より説明し、承

認された。 

 

（３）環境基本計画案について、事務局より説明 
≪主な意見≫ 
・アンケートで出された自由意見に対し、市が全てを読み込

んだ上で計画（案）を作成していることをしっかり示した方

が良いのでは。 
・基本方針３「コウノトリの舞う自然豊かなまちづくり」に

おいて、コウノトリに特化した目標設定になっているように

思うが、鳥獣害や外来生物といった負の部分の対応について

も計画に示すべきではないか。 
・基本方針４「資源が循環するごみの少ない都市づくり」の

目標値について、ごみ排出量が年々増加している中で、基準

値と同じというのはどうか。 
・ごみ排出量やリサイクル率の指標設定について、ごみ排出

量はコロナ禍での生活様式といった状況にも影響を受けると

思われるため、注釈を入れるなどして説明をしてはどうか。 
 
 委員から出た意見の計画案への反映については、事務局で

検討後、会長が精査した上でパブリック・コメントで示す計

画書案とすることが承認された。 

(11) その他 ― 

 


